

今月の表紙

生命と財産を守り、災害のない明るいまちをめざして

(表紙は、1月12日に行われた消防出初式での放水の様子)



新春を飾る恒例の消防出初式が、1月12日に葉山小学校校庭で開催されました。日ごろの訓練の成果を披露するとともに、消防活動に功労のあった団員等の表彰が行われました。

当日は逗葉^{とび}職組合の皆さんによる纏^{まと}振り込みと獅子舞が披露されました。

また、温かい「おしるこ」も来場者にふるまわれました。



出初め式の起源って…

出初め式の起源は、万治2(1659)年1月に時の老中稲葉伊予守正則^{いはいよのかみまさのり}が定火消(じょうびけし)4隊を率いて上野東照宮前で氣勢を上げたことに始まります。

明暦3(1657)年の大火を契機に行ったこの「出初」は、まちの復興作業に疲れ、絶望していた人々に大きな希望と信頼を与えました。

以来「出初」は、毎年1月に上野東照宮で行われることになり、次第に儀式化され現在の出初式に受け継がれています。

CHOT ちよつと探検

葉山町の中にあるちょっとしたものを紹介しています。



日本の近代詩を代表する詩人・堀口大學さん(1892~1981)が葉山に移り住んだのは昭和25(1950)年。森戸の海近くに構えた家を終の住処とし、葉山の海辺から望む富士をとりわけ愛していました。

森戸神社の境内、富士が望める海べりに「花はいろ 人はこころ」と刻まれた碑が建っています。この詩碑は存命中に建てられ、堀口大學さんは本町名誉町民の一人で、葉山町歌も作詞しています。

	世帯	男	女	計
木古庭	645	857	890	1,747
上山口	861	1,061	1,139	2,200
下山口	1,030	1,287	1,346	2,633
一色	3,383	4,062	4,514	8,576
堀内	3,372	3,980	4,507	8,487
長柄	3,313	4,082	4,459	8,541
合計	12,604	15,329	16,855	32,184

人口と世帯 (平成16年1月1日現在)
前月比 世帯20世帯増 人口33人増(住民基本台帳から)

12月の気温

最高気温 19.3度(12月2日)
最低気温 -1.1度(12月28日)
平均気温 9.1度
平均湿度 59.5%
月雨量 62.5mm
(消防気象月報から)

瞬間最大風速
西 20.0m/s(12月6日)
(港湾管理事務所)

広報はやま 2月号

平成16年(2004年)2月1日発行

編集発行：葉山町総務部企画課
〒240-0192
神奈川県三浦郡葉山町堀内2135
☎046-876-1111(代)

ホームページ

<http://www.town.hayama.kanagawa.jp/>

トーク・イン・ハヤマ

町からのお知らせや話題などをお届けする
行政情報番組 湘南ビーチFM(78.9MHz)
毎週月・水・金曜日 10時15分~10時30分(15分間)



古紙配合率100%再生紙を使用しています